

30.04.2023 Alle Jahre wieder geht es zu Walpurgis in Hermsdorf der Dorfhexe an den Kragen. oder sollte man besser sagen an die Kittelschürze? Und alle Jahre wieder wird sie noch einmal per Doppelfahrrad auf einer Abschiedsrunde durch den Ort gefahren, begleitet von unserer Spielmannszugmusik und ganz vielen Kindern mit ihren Laternen.

Bei herrlichstem Wetter war es auch dieses Jahr wieder so. Angekommen im Schlosspark gab es dann aber kein Entrinnen mehr: die fleißige Feuerwehr setzte sie oben auf den großen Holz-/Reisighaufen und nach dem Entzünden dauerte es nicht lange, bis von der Hexe nichts mehr zu sehen war. Während das Feuer noch ordentlich loderte, ließen wir uns die leckeren Rostwürste und Kaltgetränke von der Feuerwehr schmecken - Dankeschön.

PS: Und alle Jahr wieder stellt sich dem einen oder anderen die Frage: für wieviele Jahre gibt es im Ort noch einen Vorrat an den herrlich alten Baumwoll-Kittelschürzen für die Hexe? Wir alle hoffen natürlich noch für eine sehr lange Zeit.

{morfeo 242}